Konstituierung Gemeinderat Jahr 2024

Der Gemeinderat Hemishofen hat an seiner Sitzung vom 09. Januar 2024 entschieden, für das letzte Jahr der Amtsperiode 2021 – 2024 keine Ersatzwahlen durchzuführen. Giorgio Calligaro, Vizepräsident, wird die Präsidialaufgaben ersatzweise übernehmen und zusammen mit dem bisherigen, bewährten Gemeinderatsteam auch in Unterbesetzung für ein Jahr motiviert weiterarbeiten.

Infolge Rücktritt des Gemeindepräsidenten per 31. Dezember 2023 galt es auch sein Amt als Delegierter und Vizepräsident des Abwasserverbandes Stein am Rhein und Umgebung neu zu besetzen. Giorgio Calligaro wurde zum Nachfolger in dieser Funktion bestimmt. Für die entstandene Vakanz in der Feuerwehrkommission (FEUROK) stellt sich Urs Müller zur Verfügung.

Ausblick Gesamterneuerungswahlen

Mit erstem Wahltermin im August beginnen die Gesamterneuerungswahlen. Hinsichtlich der nächsten Amtsperiode haben sich die Gemeinderatsmitglieder bereits seit längerer Zeit mit ihrer eigenen Kandidatur auseinandergesetzt und kommunizierten nun ihre Entscheide an der jüngsten Sitzung des Gemeinderates.

Giorgio Calligaro, Vizepräsident, bisher, stellt sich für das Amt des Gemeindepräsidenten für die kommende Amtsperiode 2025 – 2028 zur Verfügung.

Urs Müller, Wasser und Abwasser und Charlotte Blank Andres, Finanzen, stellen sich als Gemeinderatsmitglieder für die dritte Amtsperiode zur Wiederwahl. Charlotte Blank Andres liess verlauten, dass sie sich als Vizepräsidentin zur Verfügung stellen würde, ein Amt, welches nebst allen weiteren Ressorts, anlässlich einer Neukonstituierung im Gemeinderat unter Berücksichtigung der Anciennität, ab dem Jahr 2025 intern vergeben wird.

Linda Stoll, Schule und Soziales hat bekannt gegeben, dass sie per 31. Dezember 2024, auf das Ende ihrer zweiten Amtszeit zurücktritt.

Der Gemeinderat verdankt Linda Stoll bereits jetzt ihren unermüdlichen Einsatz und ihre tatkräftige Unterstützung im Gemeinderat und darüber hinaus für die wertvolle Arbeit in verschiedenen Arbeitsgruppen. Vorderhand freuen sich der Gemeinderat und die Verwaltung auf ein weiterhin gutes Jahr der Zusammenarbeit im Dienste der Bevölkerung.

Mit dem Weggang von Linda Stoll entsteht eine weitere Vakanz, sodass zur Komplettierung des Gemeinderatsgremiums auf die neue Amtsperiode 2025 – 2028 hin, zwei neue Mitglieder im Gemeinderat gefunden werden müssen.

Der Gemeinderat ist zuversichtlich, dass bis zum Wahlherbst zwei motivierte Kandidatinnen oder Kandidaten gefunden werden können. Interessierte Personen sind herzlich eingeladen, ihre Kandidatur im Idealfall bis vor Sommerschulferienbeginn der Gemeinde bekannt zu geben.

Gemeinderat Hemishofen